



## **Sylvie Facon. La styliste fait dans la dentelle**

Depuis deux ans, Sylvie Facon, 50 ans, se consacre à la création de luxueuses robes sur-mesure inspirées de contes et de légendes dans son atelier de la Maison Robespierre à Arras. Après une carrière de travailleuse sociale pendant trente ans, elle a pris le statut d'auto-entrepreneur pour réaliser un rêve de petite fille. Afin de se promouvoir, Sylvie Facon confectionne des créations dédiées à des expositions et des défilés. Elle vient de livrer en avril des costumes pour l'exposition Roulez Carrosses à l'abbaye Saint-Vaast d'Arras. Autre atout de la styliste : ses fournisseurs de dentelles sont implantés dans la région. Grâce à la beauté de son travail minutieux, la créatrice a honoré fin février une commande de cinq robes haute couture pour le pôle d'excellence Mode in France, groupement des établissements Jean Bracq, Codentel, André Avio et Roger Lesage. « Chaque robe représente les matières des établissements, explique la styliste. La cinquième robe est un mélange des produits des quatre maisons. C'est d'ailleurs cette création qui est présentée au Liban, en Israël, au Brésil, en Colombie, pays intéressés par le travail de nos fabricants. » Si les confections d'expositions et les créations de "robes tableaux" émerveillent, leur coût de fabrication n'en demeure pas moins onéreux. Pour alimenter son travail artistique, la styliste réalise des robes de mariées sur-mesure dont le prix est de 2.000 à 3.000 euros, ce qui représente 60 à 70% de son chiffre d'affaires.

**Anne-Sophie Coisne-Laurent**

**[www.sylviefacon-creatrice.fr](http://www.sylviefacon-creatrice.fr) ; 06 13 05 75 67**